

Neues Mosaik in der KGS-Mensa eingeweiht

Gemeinsames Werk von Pinx und Schülern

Die Kooperative Gesamtschule Schwarmstedt hat seit Montagnachmittag ein neues Kunstwerk: In der Mensa wurde ein gemeinsam von der Kunstschule Pinx und Schülern geschaffenes Glasmosaik eingeweiht.

Schwarmstedt (jn). Die Schwarmstedter Künstlerin Hildegard Strutz hinterlässt immer mehr Spuren in der Samtgemeinde Schwarmstedt: Nach dem großen Wandbild am KGS-Giebel und einem Kunstwerk in der Grundschule Lindwedel ziert nun ein weiteres Objekt die Mensa der Gesamtschule – und wieder einmal war es ein Gemeinschaftsprojekt von der Kunstschule Pinx und Jugendlichen.

Im Rahmen eines Modellprojekts im Land Niedersach-

sen mit dem Titel „Wo kommen wir her, wo gehen wir hin“ arbeiteten die Kunstschule Pinx sowie Schule von KGS und Förderschule an der Umsetzung der Idee. Das große Mosaik symbolisiere den „Fluss des Lebens“, wie die künstlerische Leiterin Hildegard Strutz bei der Einweihung am Montag erläuterte. Folgende Schülerinnen und Schüler hatten sich an dem Projekt beteiligt: Stefanie Brachmann, Lars Brandt, Carolin Dierking, Pia Dittmann, Rieke Demmer, Davide Fischer, Meike Hornbostel, Arnold Liss, Alexander Leys, Patrick Menge, Pia Ortiz, Martina Priemer, Anna Isabel Schiebusch, Mandy Santelmann und Scyran Savgat. Für ihr Engagement erhalten die Schülerinnen und Schüler einen Kompetenznachweis.



Feierliche Einweihung: Künstlerin Hildegard Strutz (re.) und die beteiligten Schüler stellen das Mosaik in der KGS-Mensa vor.